

Liebe Unternehmerinnen und Unternehmer,
liebe Netzwerkpartnerinnen und Netzwerkpartner,

die Ausbildungsregion Osnabrück wird dieses Jahr mit einem neuen Internetportal online gehen und zukünftig am Übergang Schule-Beruf sowohl Schülerinnen und Schüler als auch Betriebe, Eltern und Lehrkräfte mit den wichtigsten Informationen zur beruflichen Orientierung und Berufswahl in der Region Osnabrück versorgen.

Schon heute können Sie sich hierzu als Betrieb oder Bildungseinrichtung in der Beta-Version des Portals kostenfrei registrieren und Ihre Ausbildungsplätze und Angebote zur Berufsorientierung präsentieren:

<https://www.ausbildungsregion-osnabrueck.de/registrierung/unternehmen>

Das neue Internetportal der Ausbildungsregion wird zukünftig Schülerinnen und Schüler bei der gezielten Suche nach dem passenden Praktikums- oder Ausbildungsbetrieb unterstützen. Die Jugendlichen erfahren, wer Ansprechpartner Ihres Unternehmens ist, in welchen Berufen Ihr Betrieb ausbildet, welches Bewerbungsverfahren Sie favorisieren, welche Erwartungen Sie an Bewerberinnen und Bewerber haben und vieles mehr.

Mit konkreten Informationen und kurzen Wegen halten wir die Jugendlichen in der Region und stärken die Berufsausbildung in Stadt und Landkreis Osnabrück.

Probieren Sie es aus, registrieren Sie sich und machen Sie mit!

Als Betrieb oder Bildungseinrichtung entscheiden Sie, welche Informationen Sie veröffentlichen. Sie können sich hierbei bequem und ohne großen Aufwand durch unser Webformular bewegen, Sie behalten stets die Kontrolle über Ihre Daten und können auch jederzeit Ihren Beitrag wieder löschen.

Für Rückfragen steht Ihnen das Redaktionsteam der Ausbildungsregion bei der Maßarbeit kAÖR unter der Emailanschrift verwaltung@ausbildungsregion-os.de gerne zur Verfügung!